

News aus der Schule Lindau vom 22. April 2020

Liebe Eltern
Liebe Schülerinnen und Schüler

Wie weiter nach den Frühlingsferien?

Diese Frage haben Sie sich bestimmt schon mehrfach gestellt in den letzten Tagen. Gemäss Bundesrat startet der Präsenzunterricht voraussichtlich am Montag 11. Mai wieder. Somit werden wir nach den Frühlingsferien noch während zwei Wochen mit Fernunterricht arbeiten. Die Schülerinnen und Schüler werden weiterhin regelmässig Aufträge und Materialien von ihren Lehrpersonen erhalten. Die Weiterarbeit geschieht im gleichen Rahmen wie vor den Frühlingsferien.



Ebenfalls werden Sie weiterhin wöchentlich Informationen per Mail von Seiten der Schulleitungen und Schulsozialarbeit erhalten. Eine Ausnahme wird nächsten Montag sein. Den Infobrief vom nächsten Montag können wir aufgrund einer Umstellung der Informatik in der Gemeinde nicht per Mail verschicken. Die Infos sind darum ausnahmsweise nur auf der Homepage der Schule Lindau abrufbar. (<https://www.schule-lindau.ch>). Danke für Ihr Verständnis.

Sporttage

Die Daten der Sporttage in den Primarschulen Buck und Bachwis liegen in der ersten Schulwoche nach der Coronazeit. Die Kinder hatten keine Möglichkeit, sich auf den Sporttag vorzubereiten. Zudem ist noch unklar, ob überhaupt solche Veranstaltungen stattfinden dürfen zu diesem Zeitpunkt. Aus diesem Grund hat die Geschäftsleitung Schule beschlossen, die Sporttage Bachwis und Buck zu streichen. Über die Durchführung des Sporttages der Sekundarschule wird zu einem späteren Zeitpunkt entschieden.

Weitere Veranstaltungen der Schule

Die Schule Lindau richtet sich nach den Vorgaben des Volksschulamtes. Wir warten darum die Weisungen nach dem 29.4. ab. Danke für Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse

  

Laurence Schenk
SL Sek Grafstal

Gabi Meyer
SL Primar Bachwis

Sascha Buncic
SL Primar Buck